

ESTRATEGIA INTERNACIONAL: FORMA DE ELEGIR A LAS EMPRESAS, ÁREAS GEOGRÁFICAS Y LOS OBJETIVOS MÁS IMPORTANTES Y GRUPOS DESTINATARIOS DE LAS ACTIVIDADES DE FORMACIÓN.

En nuestro proyecto Erasmus de Europa se nos brinda la gran oportunidad de ofrecer a nuestros estudiantes de los ciclos formativos de grado superior la posibilidad de cursar el módulo de la Formación en Centros de Trabajo en empresas europeas. La estrategia utilizada para buscar dichas empresas es desplegar opciones de contactos a través del personal de la comunidad educativa unido a una previa identificación de aquellas empresas clave de acuerdo a nuestras prioridades educativas. Basándonos en relaciones positivas previas, las nuevas alianzas con otros países nos proporcionan los contactos de empresarios que dirigen empresas que tienen que ver con la administración, la informática y el comercio, que son las familias profesionales a las que pertenecen los ciclos formativos que cursan nuestros estudiantes. El coordinador Erasmus y el director del centro se aseguran de que las empresas vayan a resultar una experiencia positiva analizando la idoneidad de la empresa y el estudiante, estableciendo los objetivos, tareas y funciones a realizar, manteniendo un contacto permanente a lo largo de todo el periodo que dure la formación en centros de trabajo. Comenzamos eligiendo geográficamente la ciudad de Lisboa, en Portugal, por ser un lugar de colaboración transfronteriza con nuestra región. Ya se han realizado varias movilidades de alumnos con Portugal y los logros conseguidos son muy satisfactorios, tanto para nuestros alumnos como para las empresas de acogida. El siguiente paso ha sido localizar empresas en el Reino Unido, concretamente comenzamos en Londres, donde iniciamos las Prácticas con un alumno y este año contamos con 3 movilidades nuevas, y una más en la ciudad de Washington. Además, este curso, a través del contacto directo con nuestros profesores y profesores de Francia, estamos haciendo preparativos para las futuras relaciones con centros y empresas francesas e irlandesas, donde nuestros alumnos llevarán a cabo la Formación en Centros de Trabajo. Los objetivos principales que busca nuestra institución al realizar prácticas en el extranjero, es que nuestros estudiantes mejoren sus competencias participando, con sus conocimientos y habilidades, en el funcionamiento de las empresas fuera de su entorno local. De esa manera fomentamos el enriquecimiento personal y profesional durante esta estancia, que permitirá que nuestros jóvenes profesionales hagan uso de sus derechos de libre circulación y movilidad, facilitando el intercambio de experiencias y las relaciones entre países de la Unión Europea. Todo ello les convertirá en ciudadanos europeos cualificados para afrontar cualquier reto futuro que se les presente. Queremos que nuestros estudiantes vean que en tiempos difíciles, debemos estar preparados para el emprendimiento consiguiendo unos niveles de habilidades adecuados tanto en el aprendizaje de idiomas como el desarrollo de destrezas y conocimientos profesionales con los que puedan dar respuesta a cualquier exigencia futura. Debemos buscar como principal objetivo de nuestra institución, formar jóvenes preparados y altamente cualificados que complementarán su educación práctica con la realización del módulo de la Formación en Centros de Trabajo en empresas europeas que les convertirán, a su vez, en futuros ciudadanos europeos tolerantes y solidarios, preparados y con visión de futuro para implementar los objetivos de la Europa que mira al Horizonte 2020.

ESTRATEGIA PARA LA ORGANIZACIÓN Y PUESTA EN MARCHA DE LOS PROYECTOS DE COOPERACIÓN CON OTRAS INSTITUCIONES.

En estos momentos, nuestro objetivo prioritario reside en ofrecer la posibilidad de cursar el módulo de la Formación en Centros de Trabajo en empresas en el extranjero. No obstante, estaríamos dispuestos a organizar programas educativos conjuntos si la oportunidad se presenta.

IMPACTO ESPERADO EN LA MODERNIZACIÓN DE NUESTRA INSTITUCIÓN POR LA PARTICIPACIÓN EN EL PROGRAMA ERASMUS.

Teniendo como contexto el proceso de Bolonia y el Programa Erasmus, nuestro centro cree en la necesidad de promover el desarrollo de profesionales con un alto nivel educativo lo que jugará un papel crucial en el desarrollo personal y el crecimiento económico ya que estarán mejor cualificados para llevar a cabo los objetivos de Europa 2020. Nosotros vamos a utilizar esta oportunidad de movilidad para fomentar la calidad y la educación de nuestros estudiantes ofreciéndoles la oportunidad de desarrollarse en un contexto de internacionalización en empresas de distintos países de la Unión Europea. En varios documentos de reflexión y en múltiples informes a nivel europeo, se ha identificado vacío entre las necesidades de educación y las de mercado. Este vacío se describe responsable de un menor crecimiento de la competitividad en Europa. Resolver esta brecha implica construir el puente necesario que orienta los programas educativos a las necesidades requeridas por el mercado laboral, ayudando a nuestros estudiantes a convertirse en una fuerza de trabajo competente, capaz de hacer frente y adaptarse a necesidades futuras. Nuestra estrategia y los objetivos educativos ya llenan este vacío en nuestra región gracias a la coordinación entre los programas educativos y las necesidades del mercado laboral. Nuestro centro se encarga de sistematizar la promoción de formación práctica en el módulo de trabajo que ofrece a nuestros estudiantes una experiencia de primera mano, complementando sus habilidades en el lugar de trabajo. Dar a los estudiantes la oportunidad de desarrollar parte de estos conocimientos, destrezas y competencias en un entorno diferente en el extranjero promueve su futura integración e inclusividad en la Unión Europea, a la par que promueve la estrategia de internacionalización de nuestro centro. Además, este proceso proporciona a nuestros estudiantes habilidades y conocimientos adicionales transferibles que les animarán a promover una mayor colaboración e intercambio de experiencias una vez que entran en el mercado laboral. Invertir en la educación es clave y refuerza nuestro capital humano. No sólo buscamos el aumento de la calidad y competitividad de nuestros estudiantes, sino también esperamos estar en condiciones de ofrecer este tipo de programas de movilidad a más y más estudiantes cada año. Ofrece la oportunidad de la movilidad a nuestro centro ayuda a mejorar nuestras redes educativas y demuestra que los mecanismos de financiación europea son eficaces para potenciar las oportunidades de educación superior, facilitando la cooperación y el intercambio de conocimientos y la promoción de la excelencia en la educación.